



# 高生の丘

北九州市立高生中学校  
 学校通信 12月号 No11  
 発行責任者 校長 寺田 訓康  
 TEL 881-3276  
 平成27年11月30日発行

## ■ 未来を見つめて生きていこう！

《生きる素晴らしさを感じました。》

28日に土曜授業として黒塚智幸さんのお話を聞きました。黒塚さんは野球に頑張っていた高校時代、突然病気のため右足を切断しなければなりません。右足を切断するという事は、



全日本のユニフォーム姿の黒塚さん

もう野球はできません。しかし、仲間の励ましもあり、黒塚さんは最後の夏の大会にコーチとして出場しました。その後も北九州フューチャーズの一員として障がい者野球に取り組み、ついに世界一に輝きました。

どのようにして、黒塚さんが、辛さを克服し、あきらめていた野球で世界一になったのか考えて、私たち自身のこれからの生き方に活かしたいですね。黒塚さんは決して特別な人ではありません。中学校のときの黒塚さんは、みんなと同じように友達や勉強で悩み、先生から怒られ、野球が大好きな普通の生徒でした。きっと誰の中にも辛いことや苦しいことを乗り越える力はあると思います。ただ、「僕（私）は、だめなんだ」って諦めて、挑戦しないだけなのではないでしょうか？

先生たちは、皆さんに勉強を教えるのが仕事です。でも、逆に皆さんたちから教えてもらうこともたくさんあります。生きるって素晴らしいと思いませんか？これから先、辛いことも、苦しいこともあると思いますが、それを乗り越えることによってまた新しい道が見えてきます。みんなが、何か苦しみを乗り越えた姿から先生やお家の方に生きる素晴らしさを教えてあげてください。

## ■ ふれあい交歓会に参加しました。

11月21日（土）に牧山東市民センターで高生中学生と地域に一人でお住まいの75歳以上の方との交流会が行われました。

高生中学校からは、3年生の熊安さんと中須賀さんがダンスを、3年生の篠川君、黒田君、大庭君、井上君が篠笛と合唱を披露してくれました。また、会長の若松君を始めとする生徒会の14名と1、3年の有志の女子5名が参加し、約2時間にわたって、地域の方々と一緒に楽しい時間を持つことができました。



記念の花束贈呈です

また、配膳や後片付けも積極的に手伝ってもらえたと多くの方から大変喜んでいただきました。期末考査が終わって、1、2年生は部活動も始まり、3年生は進路に向けての取組が忙しくなる中、参加してくれた皆さん本当にありがとうございました。

## ■ インフルエンザが流行しています。

《うがい・手洗い・換気を徹底しましょう！》

新聞報道等でご存知の方も多いと思いますが、北九州市内では、早くもインフルエンザによる学級閉鎖が発生しています。また、ノロウイルスによる感染性胃腸炎も発生しています。これらの予防には、特効薬はありません。「早寝・早起き・朝ごはん」といった規則正しい生活を心がけ、うがい・手洗い・換気に努めることが一番です。これから、本格的な流行の季節を迎えます。特に3年生は、これから進路に向けて大切な時期になってきます。何よりも健康第一で過ごせるように心がけてください。去年は、本校でもインフルエンザが流行しました。学校でも十分注意しますが、ご家庭でも規則正しい生活を心がけるようにご指導ください。

また、25日（水）に秋の歯科検診が行われました。この行事は戸畑区独自の行事です。学校歯科医の先生から、「高生中学校は、年々虫歯が減ってきています。歯の健康に注意してくれる人が増えてきました。」とほめていただきました。ワンポイントアドバイスとして、食事の後に口をゆすぐだけでも違うそうですので実行してみてもいいでしょうか？

## ■ これからの主な行事です。

- 12月 1日（火）～ 5日（土）  
人権週間「明日への伝言板」の放送
- 4日（金）～ 10日（木）  
人権週間作品展示（ウエルとばた交流プラザ）
- 5日（土） 土曜日授業（和太鼓鑑賞）
- 16日（水）～ 18日（金）  
保護者・担任懇談会
- 22日（火） 大掃除  
1年生クラスマッチ
- 24日（木） 終業式
- 25日（金）～ 1月7日（木）  
冬季休業日
- 1月 8日（金） 始業式
- 12日（火） 1、2年北九州市学力状況調査  
3年定着度診断テスト
- 15日（金） 1、2年課題考査

## 12月の目標

**規則正しく健康な生活を送ります。**  
**うがい・手洗い・換気に努めます。**  
**早寝・早起き・朝ごはんの規則正しい生活で体調を管理します。**